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Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 09.05.2023 

Gefährliche Situationen im Bereich Mombacher Straße:  

Auf dem tieferliegenden Teilstück der (dort zweispurigen) Mombacher Straße im Bereich 

hinter der Osteinunterführung, werden Randflächen unterhalb der Mauer, die den auf 

höherem  Niveau liegenden Teil der Mombacher Straße befestigt, ganzjährig als PKW-

Parkplätze genutzt. Dies ist für einen Teil des Bereiches möglich. Allerdings verringert sich 

die Breite dieses Geländestreifens im Bereich der ansteigenden Mombacher Straße auf den 

letzten 12 - 15 Metern erheblich und ist dort, wo beide Fahrbahnen auf einem Niveau sind, 

nur noch wenige Zentimeter breit. Nichtsdestotrotz parken auch in dem schmalen Bereich 

stetig PKW, die weit in die Fahrbahn der vielbefahrenen Mombacher Straße hineinragen.   

Im Bereich der Mombacher Straße, dort wo die Fritz-Kohl-Straße einmündet, wird von vielen 

Autofahrern, die zunächst in Fahrtrichtung Mombach unterwegs sind, trotz der 

aufgebrachten Pylone die Einmündung  zum Wendemanöver genutzt. Je nach fahrerischem 

Können und Wendekreis des genutzten Fahrzeuges, kommt es auf dem für Radfahrer und 

Fußgänger  schraffierten Bereich der Einmündung immer  wieder zu gefährlichen 

Begegnungen.  

Manche Autofahrer übersehen beim Wendemanöver, da sie sehr auf den Gegenverkehr der 

Mombacher Straße konzentriert sind, aus der Fritz-Kohl-Straße kommenden Verkehr, so dass 

auch hierdurch regelmäßig gefährliche Situationen entstehen im Einmündungsbereich. 

  

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wird im Rahmen der Umbau-Planungen der Mombacher Straße diesen beiden 

Gefährdungspotenzialen Rechnung getragen? 

2. Wann werden die Umbaupläne für die Mombacher Straße dem Ortsbeirat und der 

interessierten Öffentlichkeit vorgestellt? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, vor der Umsetzung des Umbaues der 

Mombacher Straße, diese Gefahrenstellen kurzfristig zu entschärfen? 

   

 

Für die CDU-Fraktion 

Jutta Lukas 


